



2学期スタート 勇気を持って挑戦し、実りの秋に！

夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔と元気な姿が戻ってきました。1学期の終業式で、「命を大切にしましょう」、「自分を磨く夏休みにしましょう」という話をしました。子どもたちが夏休みを無事に過ごし、元気に2学期のスタートを迎えられたことを大変嬉しく思います。夏休みの間、子どもたちはいろいろなことに取り組み、自分を高めてきたことと思います。保護者の皆様や地域の皆様、子どもたちを温かく見守っていただき、ありがとうございました。

2学期は1年間の中で最も長い学期です。学習の秋、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋などと形容されるよう、学習や行事など、様々な教育活動を通して子どもたちが一段と成長する学期となります。始業式では、「勇気を持って挑戦すること」について話をしました。



さくろ
柘榴（昇降口横）
縁起のよい木として庭に
植えられるそうです。

「失敗は成功のもと」という言葉があるよう、「できない、やらない」のではなく、「失敗してもいいからやってみよう」と挑戦する勇気、強い気持ちを持ちましょう。

自分に挑戦

学習や生活のめあてなど、「自分に挑戦」することです。まず、自分で精一杯頑張ってみましょう。思うようにいかないときは、繰り返し挑戦したり、違う方法で挑戦したりすればよいのです。苦手なことやできなかったことが「できるようになった！」という経験は、自信になり、新たな意欲につながります。

仲間と挑戦

何度も自分で挑戦するけれどできないこと、自分一人の力ではできないこともあります。しかし、友だちや先生に教えてもらったり、助けてもらったりしながら挑戦するとできることもあります。運動会もその一つです。友だちと力を合わせて取り組んだことは大切な思い出となります。

学校では、子どもたちの頑張りを支援し、運動会や校外学習などの行事では、個々のやりきったという満足感とともに、学級や学年で協力したという達成感を味わわせたいと思います。

同時に、様々な思いを抱いている子どもたちの心情に丁寧に寄り添い、子どもたちの声に耳を傾けていきます。ご家庭で気がつくことなどがございましたら、遠慮なくご相談ください。

まだまだ暑い日が続きます。ご家庭におかれましては、規則正しい生活、睡眠時間の確保など健康管理にご配慮ください。2学期もどうぞよろしくお願いたします。



生活目標

◎すすんであいさつをしよう

◎力を合わせて取り組もう

8月27日（火） 第2回学校運営協議会を開催しました

今回は、全教職員が参加し、学校運営協議会を開催しました。

本校の取組の紹介では、1学期の学校全体の取組や子どもたちの生活の様子とともに、各学年の様子についてお伝えしました。その後、「2・3学期の取組と地域・家庭との関わりについて」、「子どもたちにつけたい力（自分の考えを表現する力）について」というテーマで熟議を行いました。学校・家庭・地域が協働し、子どもたちの笑顔が輝く教育活動に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



ラジオ体操・寺小屋など子どもたちがお世話になりました

ラジオ体操が7/20（土）～7/31（水）に本校グラウンドで、また、寺小屋が7/30・8/4・8/5の3日間、長等コミュニティーセンターを会場として開催されました。ラジオ体操、寺小屋とも、ボランティアとして皇子山中生が本校児童を支援してくれました。

また、8/24（土）には、本校グラウンドで長等カーニバルが行われました。長等小PTAの皆様が、「〇×クイズ」をしてくださいました。グラウンドは、子どもたちをはじめ参加された皆様の笑顔にあふれていました。子どもたちのためにありがとうございました。

9月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	日		16	月	
2	月	台風10号の接近に伴う臨時休業	17	火	4年生：森林環境学習保護者説明会 教育相談日（午後）
3	火	始業式 シェイクアウト訓練 3校時日課 教育相談日（午後）	18	水	
4	水	給食開始（給食、掃除後に下校）	19	木	
5	木	3・6年生：歯科保健指導②・③	20	金	
6	金		21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	
9	月		24	火	
10	火	教育相談日（午後）	25	水	5・6年生：委員会活動⑥
11	水	5・6年生：委員会活動⑥	26	木	
12	木		27	金	
13	金	引き渡し訓練⑤	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	

※○内の数字は、実施する校時を表します。

※「教育相談日」とあるのは、スクールカウンセラーの来校日です。

10月～12月の教育相談日については、学年通信で確認をお願いします。

